

# Seniorenreisen fördern das Miteinander

---

*Von Kaspar Mueller-Brinkmann*

19. Oktober 2022, 10:20





**Bergisch Gladbach** – Für alle reisefreudigen Menschen ab 60 Jahren, die gerne gemeinsam mit anderen verreisen, bietet die Caritas Aktivreisen, Erholungsreisen, Pflegereisen und Tagesfahrten mit netter, kompetenter Reisebegleitung und Abholservice von der Haustür an. Informationen zu dem umfangreichen Angebot gibt es am **Donnerstag, 3. November 2022, von 9 bis 11.30 Uhr**, in der Caritas Begegnungsstätte Mittendrin, Hauptstraße 249, Bergisch Gladbach. Geboten wird eine individuelle und kostenlose Beratung ohne vorherige Terminvereinbarung. Die Veranstaltung ist ein Kooperationsangebot der Caritasverbände RheinBerg und Rhein-Erft.